
 
 
 
 

 

Procès-verbal 

 

Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 
du mercredi 23 octobre 2019 à 18h30 

Absences : Ernest Bédard, Pierre-François Pouliot 
 

 
 
# 

 
Sujet 

 

1 Parole au public Il n’y a personne du public. 

2 Vérification du quorum Il y a quorum. 

3 
Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Proposé par Mme Labonté 

Secondé par Mme Tremblay 

4 
Adoption du procès-verbal de la 
séance du 11 septembre 2019 

Proposé par Mme Lacasse 

Secondé par Mme Bouchard 

5 États financiers 2018-2019 

Mme Lafleur présente le budget de l’année dernière 
aux membres. Les états financiers sont satisfaisants, 
avec un surplus d’une centaine de dollars près.  

 

6421$ sont d’ailleurs transférables pour l’année 2019-
2020. 

6 Mesures 2019-2020 

Mme Lafleur présente les diverses mesures 
disponibles et demande aux membres s’ils ont des 
suggestions pour la mesure Aide aux parents (15024), 
d’un montant de 1409$. Les membres du CÉ et le 
personnel de l’école réfléchiront en ce sens au cours 
des prochaines semaines.  

 

Proposé Mme Aubut 

Approuvé à l’unanimité par les membres.  

7 
Normes et modalités en 
évaluation 

Mme Lafleur présente les normes et modalités en 
évaluation pour l’année 2019-2020. 

8 
Planification annuelle en 
éducation à la sexualité 

Mme Lafleur informe les membres des thèmes à 
aborder. Des outils sont disponibles pour les titulaires, 
tout comme des ateliers de l’infirmière et de l’AVSEC 
pour les classes du 3e cycle. 

9 Location des locaux 

Mme Lafleur mentionne qu’il y aura quelques locations 
de locaux à l’école, de 3 à 10 heures par mois 
seulement d’ici décembre, étant donné l’ouverture du 
centre multifonctionnel. À suivre en ce qui concerne 
les besoins à partir de janvier 2020. 

 

Proposé Mme Lacroix 

Secondé par Mme Aubut 



10 Activités et sorties 

-Sorties culturelles : 35$ par enfant disponibles 

-Activités ou sorties : selon la récolte de la campagne 
Humeur 

 

SUGGESTIONS DE SORTIES 

Préscolaire : 

Verger 

 

1ère année : 

Musée de l’histoire 

Bibliothèque 

Sajo 

 

2e année : 

Maison de la culture 

Sajo 

 

3e et 4e année : 

Maison de la culture 

Pièce de théâtre à l’école 

Air-Eau-Bois 

 

5e année : 

Auteure Andrée Poulin 

Musée de la guerre 

 

6e année : 

À venir 

 

 

-Mesure École on bouge aux cubes! 

Sortie de ski de fond pour les classes de 5e et de 6e 
année dans les sentiers de Nakkertok. 

 

Proposé par Mme Lemay 

Secondé par Mme Labonté 

 

11 
Résolution campagne de 
financement Humeur 

Proposé par Mme Tremblay 

Secondé par Mme Lacroix 

12 
Résolution OPP et fond à 
destination spéciale 

Proposé par Mme Aubut 

Secondé par Mme Bouchard 

13 
Dons école et projets spéciaux 
du comité exécutif 

Dons école : 613,50$ reçus et destinés au fond à 
destination spéciale 

 

Don du comité exécutif : don de 434$ remis par le 
commissaire et destiné au paiement des albums de 



finissants 

 

Proposé par Mme Lacasse 

Secondé par Mme Tremblay 

14 Mot de la présidente 

Mme St-Cyr dit apprécier la présence de l’équipe de 
mini-volley à l’école la fin de semaine, orchestré par M. 
Dumont. Cela permet de créer un beau sentiment 
d’appartenance. De plus, elle mentionne avoir fort 
apprécié la rencontre de transition primaire-
secondaire. 

15 Mot de la direction 

-Participation de plus d’une centaine d’élèves au 
cross-country en octobre dernier. Mention spéciale à 
l’élève Lien pour son accomplissement. 

 

-Activité pompier d’un jour en octobre 

 

-Dîner pizza pour les brigadiers avec Mme Bouchard 

 

-Activités à venir pour l’Halloween à l’école. Tirelires 
de Leucan distribuées 

 

-2 stagiaires en éducation physique cette année et 1 
stagiaire en 2e année 

 

-Conseil des élèves en place (élèves de 6e année). 
Implication dans l’organisation de diverses activités 
durant l’année. 

 

-Mme Marie-Chantal Gagnon et Mme Karine 
Vaillant chapeautent le projet 100% filles pour inciter 
un groupe de filles du 3e cycle à faire de l’activité 
physique et du même coup gagner de la confiance et 
tisser des liens. 

  

-Remerciements aux parents bénévoles lors de la 
journée de la photo scolaire 

 

-Gestion des retards : belle amélioration depuis 
l’instauration du nouveau système de gestion en place 

 

-Projet Corrid’art : Des élèves travaillent avec une 
artiste de la région pour représenter notre école dans 
un projet artistique qui sera affiché à la CSD. 

 

16 Mot du commissaire M. Bédard est absent. 

17  Mot du représentant de l’OPP  

-Vente de pâtisseries lors de la soirée des rencontres 
de parents en novembre 

 



-Achat de guitares supplémentaires accepté par 
l’ensemble des membres pour les cours de musique 

 

-Achat possible de bacs pour entreposer le matériel à 
l’extérieur 

 

-Spectacle de Folklofolie en décembre et activité Les 
mots s’animent en novembre 

  

Proposé par Mme Lacroix 

Adopté à l’unanimité 

 

18 
Mot de la technicienne du 
service de garde 

Mme Tanguay présente divers points. 

-Septembre : sortie à la ferme Proulx (un succès avec 
106 élèves) 

 

-Novembre : activité Katag (si participation suffisante) 
+ nouveauté à venir sur le plan de la facturation 

 

-Quelques changements sur le plan du personnel au 
service de garde 

 

19 Mot du personnel enseignant 

Mme Tremblay (préscolaire) 

-La sortie aux pommes fut un succès. 

 

Mme Johanne (1ère année) 

-Début de l’enseignement des stratégies de lecture. 
Activité quotidienne fort appréciée des élèves. Belle 
progression observée! 

 

Mme Dany (2e année) 

-Début des évaluations de l’étape. 

 

Mme Leduc (6e année) 

-Information donnée par rapport à la transition 
primaire-secondaire. 

 

20 Mot du personnel de soutien 

Mme Hart (T.E.S.) 

-Excellent travail observé chez les secrétaires. 

-Début des ateliers de la T.E.S. dans les classes et en 
intervention individuelle.  

21 
Mot du représentant du comité 
de parents 

Nouvelle identification :  

Centre des services scolaires (CSS) regroupant les 
quatre commissions scolaires de la région. 

 

22 Coups de cœur - À madame Tanguay pour son excellent travail 
et sa belle intégration à notre école. 



- À M. Dumont pour son projet de mini-volley. 
- À Mme Vaillant et Mme Gagnon pour leur projet 

100% filles. 

23 Points divers  

24 Levée de l’assemblée 

20h25 

Proposé par Mme Lemay 

Secondé par Mme Aubut 

 

Chantal St-Cyr, présidente  

 

Marie Line Lafleur, directrice 

 

Martine Leduc, secrétaire 


